

Vicepresidente cubano conoce en Matanzas sobre estado de la agricultura



Valdés Mesa (C) manifestó que la provincia tiene potencialidades para crecer más en sus producciones.

Foto: Yenli Lemus

La Habana, 4 jun (RHC) El vicepresidente de la República de Cuba, Salvador Valdés Mesa visitó este sábado la occidental provincia de Matanzas interesado en el impacto de las lluvias en la agricultura, así

como también el desarrollo de los diversos programas del sector.

En la red social Twitter, Mario Sabines Lorenzo, gobernador del territorio resaltó que Valdés Mesa se preocupó por la articulación de los municipios y su relación con la estrategia de desarrollo, así como por la red de comercialización con productos beneficiados, con orden y calidad.

Durante la reunión en la ciudad cabecera, trascendió que aunque la provincia avanza no satisface la demanda de arroz, leche, carne y caña, pero logra mantener el indicador de comercialización de 30 libras per cápita de productos agropecuarios en todos sus municipios.

Acompañado por el miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y jefe del departamento Agroalimentario, Félix Duarte Ortega, el vicepresidente cubano señaló que Matanzas es rica en suelos y tiene potencialidades para crecer más en sus producciones.

El cumplimiento del plan de siembra de la campaña de cultivos varios, y el programa de desarrollo genético en la ganadería constituyeron también temas de interés durante el encuentro que contó con la presencia de la primera secretaria del PCC en la provincia, Susely Morfa. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/289738-vicepresidente-cubano-conoce-en-matanzas-sobre-estado-de-la-agricultura>



Radio Habana Cuba